

Das Heurige Unimog, 50ccm, Traktoren und Nutzfahrzeug Treffen das ansonsten in Wieselburg stattfand wurde heuer erstmals nach Ybbs verlegt und das war auch meiner Meinung auch eine gute Entscheidung. Erstmals gab es keine Probleme wegen Anfahrt, Parkplatz und Verkehr. Was ich auch sonst noch betonen will, es gab heuer zum ersten Mal bei der Einfahrt eine Nummern Ausgabe und somit ging es auch fair zu. Auch dieses Jahr hat der Veranstalter Wolfgang Binder (BIWO) wieder sehr viele Preise zusammengetragen die er mit Freude austeilte auch wir die OF-St.Martin erreichten in der Gruppenwertung den fünften Platz (14 Oldtimer) und somit ein 25 Liter Fass Kaiser Bier. Ich persönlich hätte ja geglaubt das mit 95 Mitgliedern mehr als 14 Fahrzeuge leicht möglich gewesen wären aber is halt so. Dafür hatte die die da waren noch eine super Idee mit dem Mostheurigen in Waldhausen wo wir den Tag bei Live Musik und wirklich super Jause ausklingen Liesen.



















